
ACTA ASAMBLEA 
30 de octubre de 2024

Asisten:  Juan Escribano, Guillermo Contreras, Luisfer Jiménez, Cristina Contreras, Clara Álvarez y 
Manolo Montero

Excusan: Rosa Casillas, Eduardo la Torre, Joaquín Reina y José García León.

Comienza la asamblea a las 19:12 horas

1 Bienvenida
No hay persona a la que dar la bienvenida.

2 Aprobación de acta y próximas asambleas
Se aprueba el acta del 16 de octubre.

Debido  a  la  denuncia  de  agresión  sexual  a  Santiago Martín  Barajas,  hemos acordado 
mantener una asamblea en la que poder compartir cómo nos sentimos, qué pensamos, 
reflexiones, dudas, … y para eso compartiremos un doodle para poner la fecha en función 
de las posibilidades de la mayoría.

3 Territorios por el clima
A través de la confederal se presentó un proyecto para una subvención de la Fundación 
Biodiversidad, consistente en llevar el proyecto de Barrios por el clima otros puntos del 
estado y reforzar el de Córdoba, pero no nos han concedido la subvención.

4 PGOM
Seguimos sin poder tratar el tema ya que no está ninguna de las dos personas que lo 
llevan, Joaquín Reina y Manolo Trujillo. Acordamos que Cristina contacta con Joaquín y 
Juan con Manolo para intentar consensuar una fecha en la que pueda estar alguno de los  
dos para exponer el tema.

Juan Escribano comenta que una persona con conocimientos en la materia se ha ofrecido 
para echar una mano con este tema. Quedamos en que le pasa el contacto a Manolo 
Trujillo.

5 Asamblea Confederal 
Este año será en Alicante, del 6 al 8 de Diciembre. Quedamos en mandar un correo a 
intercomisiones animando e indicando que se subvencionará la asistencia.

Por ahora en comunicado sus asistencia Luisfer, Cristina y Rodri.

6 Evaluación de actividades
• Exposición “Sin Insectos no hay vida”

Se  realizó  la  inauguración  en  el  Jardín  botánico  y  se  está  moviendo  por  los  lugares 
acordados. El IES Fidiana ha solicitado tenerla entre el 18 y el 29 de Noviembre, Guillermo 
ha preguntado si podemos quedárnosla hasta final de mes y han dado el VºBº porque no 
está comprometida ene stas fechas.

• Estuvimos en las Jornadas de Enarbolando y fue bastante bien.



• La UCO y el ministerio de Defensa, organizaron el “Congreso de Ciudadanía y Cultura de la 
Defensa” al  que se invitó a formar parte a la empresa “Escribano M&E” fabricante de 
misiles que se está instalando en Rabanales, con alta participación de una empresa Israelí. 
Se realizó una concentración de protesta en la Calle San Felipe donde eran las Jornadas y 
tuvo bastante éxito, tanto en molestias ocasionadas como en repercusión mediática.

• Devolución de Saberes para la Sostenibilidad. Tras la realización durante el curso pasado 
del proyecto de BxC “Saberes para la Sostenibildad” se está haciendo una devolución del 
conocimiento recogido. El pasado día 17 se hizo en Cañero y estuvo muy bien, con una 
altísima participación femenina.

• El  sábado  19  tuvimos  una  “quedada”  para  pintar  en  Fidiana.  Hubo  10-12  personas 
pintando en los jardines y luego se colgaron los “cuadros” en el espacio de la “Futura” Sala 
de las artes, que lleva reclamando desde hace mas de 25 años el barrio de Fidiana.

• El  26  de  Octubre  hubo  una  convocatoria  antinuclear  en  Peñarroya  pero  no  tenemos 
conocimiento de como salió.

7 Próximas actividades
• Con motivo de la cumbre del clima de este año, desde Rebelión por el  Clima se está 

preparando 3 actividades: La proyección de una conferencia de Antonio Turiel, será en la 
Biblioteca Central el día 11 a las 19:00, convocatoria de concentración en Las Tendillas el 
sábado 16 a las 12:00 y el visionado de una película con Cine Cercano de la película  
“Demain” el domingo 17.

• Por su parte el AFA del CEIP Algafequi, también está preparando actividades paralelas a la 
cumbre y asistirán a la concentración.

• Territorios por el clima hará una formación On Line el próximo 12 de diciembre.d

• Barrios por el Clima tiene un paseo en Fidiana el 23 de noviembre, denominado “Derivas” 
consistente  en  poner  en  común  los  puntos  del  Barrio  que  son  importantes  para  las 
personas, por alguna vivencia o cualquier otro motivo.

• El día 9 de Noviembre, Regina y Axerquía por el clima convocan a un trueque de macetas, 
en el solar del antiguo Cine Andalucía.

8 Otros asuntos
• Clara, nos informa de que este año es el VII ciclo Construyendo desde los Feminismos, que 

lleva por lema “Desmilitarizando la Tierra”, habrá un taller el 4 de noviembre en la Casa 
Ciudadana, una mesa redonda el 8 en la Biblioteca Central y micro teatros el 9 en el 
Centro Cívico Fuensanta.

También nos informa que para el año que viene ella no seguirá en este proyecto, en el que 
representa a Ecologistas en Acción y que debemos buscar alguien que le reemplace.

• Luisfer informa que el  día 22, será el  segundo día de la Feria de la Solidaridad en la 
provincia, en Dos Torres y que estaría bien si puede ir alguien del colectivo.

• Se mandará correo a Intercomisiones para ver si puede ir alguien.



• Guillermo informa que toca renovación del Consejo Municipal de Medio Ambiente (CMMA), 
se mandará correo a Intercomisiones por si alguien se anima.

• Cristina informa que está en marcha y subiendo el número de suscriptores del canal de 
difusión que hemos creado en Telegram. Sólo se difundirán actividades de Ecologistas y de 
plataformas en las que estamos.

• Luisfer se compromete a reenviar las actividades de Córdoba Solidaria.

Terminamos la asamblea a las 20:19.

Secretario VºBº Presidenta

Manuel Montero Portabella Cristina Contreras Jiménez


